

ABSTRAK

PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PEMBELIAN ALAT TULIS KANTOR (STUDI KASUS : KANTOR KECAMATAN NATAR)

Oleh

IDA RAHAYU
13311831

Bagi suatu perusahaan alat tulis kantor (ATK) merupakan alat pendukung yang memegang peranan penting dalam menunjang keberlangsungan dan kelancaran kegiatan operasional perusahaan. Ketersediaan ATK dapat mempengaruhi mutu dan kemajuan kegiatan yang diselenggarakan perusahaan. Ketersediaan ATK ditentukan pula oleh pelaksanaan proses pembeliannya.

Kantor Kecamatan Natar adalah salah satu kantor instansi pemerintahan yang memberikan pelayanan terhadap masyarakat. Pembelian barang dilakukan untuk memenuhi kebutuhan alat tulis kantor seperti pena, spidol, tipe-x, kertas hvs, map karton, stepler dan isinya, stabilo, dll. Pada kantor Kecamatan Natar terdapat proses pembelian dan persediaan barang yang masih dilakukan secara manual. Proses pencatatan pembelian dilakukan dengan mencatat pada nota pembelian untuk tiap pembelian alat tulis kantor serta pengadaan barang lainnya.

Dengan sistem yang masih manual, adanya kendala seperti lamanya dalam pembuatan laporan, tidak adanya tempat penyimpanan data sehingga data terkait pembelian seperti nota pembelian mudah hilang, serta tidak adanya sistem hak akses yang membuat pegawai lain yang ingin menggunakan komputer dapat melihat informasi transaksi pembelian bahkan dapat mengubah angka harga dan jumlah pembeliannya. Perancangan sistem ini menggunakan *Diagram Konteks*, *Data Flow Diagram*, *Entity Relationship Diagram*, dan Relasi Antar Tabel serta menggunakan aplikasi *NetBeans IDE 8.0.2* dan *MySQL* sebagai *database*.

Adanya sebuah sistem aplikasi untuk pembelian alat tulis kantor yang terkomputerisasi dapat membantu kinerja pegawai dalam penginputan data, pencarian data, keamanan data, dan pembuatan laporan pada kantor kecamatan natar dalam periode satu bulan atau tanggal serta memudahkan pimpinan dalam pengambilan keputusan untuk pembelian barang yang sesuai kebutuhan.

Kata kunci : **Aplikasi, Pembelian, ATK**